

GÉN. **RHIZOECUS** Künck.

Rhizoecus KÜNCKEL: Annales Société Entomologique de France (5), VIII, página 163 (1878).

Se caracteriza por tener cuerpo alargado, con dos tubérculos portadores de pelos en el extremo y mayores que los restantes. Antenas provistas de cinco artejos, gruesas, acodadas, con pelos, y el último artejo con cerdas curvas. Dos pares de ostiolas dorsales; de ellos hay un par en la cabeza y el otro abdominal. Sin ojos. Patas fuertes y persistentes, sin digítulas y con fuertes espinas. Anillo anal con seis pelos.

Existe una especie en España en raíz de *Araucaria excelsa*, encontrada en Almería y procedente de una planta traída de Cataluña. No se pudo clasificar.